

LA IDENTIDAD DE LA IGLESIA VENCEDORA: TENEMOS UN LLAMADO GLORIOSO Y UN PODER QUE NOS RESPALDA

Houses of Light Church • Noviembre 24, 2024

Ef. 1:19-20 “ También pido en oración que entiendan la increíble grandeza del poder de Dios para nosotros, los que creemos en Él. Es el mismo gran poder²⁰ que levantó a Cristo de los muertos y lo sentó en el lugar de honor, a la derecha de Dios, en los lugares celestiales.

I. INTRODUCCIÓN

A. El libro de Efesios ha sido una jornada de aprendizaje de verdades espirituales que han despertado en nosotros el conocimiento de quien es Cristo, el poder y la autoridad que Él tiene y quienes somos nosotros los que hemos sido llamados por Dios a participar de lo que Jesús ya logró en la cruz.

B. Pablo nos enseña la importancia de orar para que los ojos de nuestro corazón sean iluminados para que la grandeza de este poder tenga un impacto en nuestras vidas. **Estos versículos hablan de un poder grandioso, incomparable y eficaz.** El Espíritu Santo quiere que entendamos como es ese poder que no tiene límite y todos estos aspectos del poder de Dios son a favor de los hijos de Dios. Ese poder que actúa en nosotros es el mismo que actuó en Cristo de dos maneras: levantándole de los muertos y sentándole a la diestra del Padre en los lugares celestiales.

II. EL INCREÍBLE PODER DE DIOS EN LA IGLESIA

A. Hoy más que nunca se necesita una iglesia poderosa para transformar las circunstancias, las tendencias de este mundo y la corriente que quiere matar nuestras familias y nuestras generaciones.

Dios nos ha dado muchas victorias en muchas áreas, sin embargo, todavía necesitamos seguir conteniendo. Mientras los dolores de parto son más intensos, la iglesia se levanta y resplandece porque lo que viene para nosotros es más glorioso.

B. Perspectiva de nuestra ciudad: en la ciudad de Los Ángeles hay 3.8 millones de personas y en el valle de San Fernando hay 1.8 millones de personas. Es una de las mayores áreas metropolitanas del mundo, donde hay una gran diversidad cultural. Es una ciudad global con gran influencia en entretenimiento. Aquí está Hollywood, el cual es líder mundial en la creación de producciones de televisión, videojuegos, música y cine que triunfan en todo el planeta.

C. No se de dónde vienes tú, tal vez vengas de una ciudad grande, de una sierra, de un barrio pobre, un rancho, etc. Hoy estás aquí, y es en este lugar donde Dios te trajo. Hoy la pregunta es **para qué Dios nos trajo aquí, cómo nos podemos asociar con Dios en el establecimiento de Su Reino aquí en Los Ángeles.**

Creo que Dios quiere que le preguntemos: **¿Cuál es tu plan para esta ciudad y qué quieres que yo haga para que ese plan se cumpla?**

Nosotros somos el remanente de Dios que está iluminando con la luz de Cristo en medio de una ciudad de muchas tinieblas.

D. Este es un lugar que necesita ser transformado, y el único poder que puede traer transformación es el evangelio y éste sólo se da a través de Su iglesia. **Dios nos ha confiado Su poder y autoridad para transformar esta ciudad.** No necesitamos ser muchos, pero sí ser determinados en hacer la obra que Dios nos ha encomendado.

En **Hch. 17:1-6** vemos como Pablo y Silas fueron a predicar a Tesalónica, y mientras Pablo predicaba muchos judíos, griegos y mujeres prominentes creyeron en Jesús. Pero esto hizo que los judíos que no creían se llenaran de celos, y buscaban a Pablo y a silas para entregarlos a las autoridades de la ciudad diciendo de ellos: “¡Estos hombres, que han **trastornado el mundo entero**, también han venido acá”.

E. Que otra institución tiene el poder que tiene la iglesia para desafiar incluso al mismo infierno. Cristo dijo que las puertas del Hades no prevalecerán en contra de la iglesia (**Mt.16:18**). Y es que cada uno de nosotros hemos experimentado y somos testigos del poder sanador y salvador del evangelio porque ha transformado nuestras vidas, nuestras familias, ha sanado nuestras enfermedades, nos ha libertado de adicciones, ha traído vida en abundancia y aun cortado maldiciones generacionales que habían sobre nosotros por causa de nuestros ancestros. El evangelio nos da la certeza que viviremos con Cristo para siempre.

Rom. 11:16 “Porque no me avergüenzo del evangelio porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree.”

III. ¿CÓMO OBRA EL PODER DE DIOS EN NOSOTROS?

A. Al no saber ni entender quiénes somos en Jesús el enemigo puede robarnos el poder y la autoridad que obtenemos en Cristo. Una de las tentaciones que Jesús enfrentó se dirigía a cuestionar la identidad de quién era Él. Si Jesús no hubiera sabido quien era Él delante del Padre probablemente hubiera sucumbido ante la mentira del enemigo (**Mt. 4:3-11**). Las verdades que hemos estado aprendiendo en Efesios son verdades reveladas por el Espíritu Santo para que entendamos quienes somos en Cristo y caminemos en Su Poder.

B. Pedro, sabía quien era en Cristo y decidió predicar el evangelio y 3,000 personas vinieron a los pies de Jesús.

Hch. 2:37-41: *“Al oír esto, se compungieron de corazón, y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles: Varones hermanos, ¿qué haremos?”* ³⁸ **Pedro les dijo:** *Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo.* ³⁹ *Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare.* ⁴⁰ *Y con otras muchas palabras testificaba y les exhortaba, diciendo: Sed salvos de esta perversa generación.* ⁴¹ *Así que, los que recibieron su palabra fueron bautizados; y se añadieron aquel día como tres mil personas.*

C. Es tiempo de ser osados para crecer en el llamado, compartir la palabra, orar por las personas, no se trata de nosotros, sino del poder que está en nosotros. No podemos hablar de una iglesia victoriosa cuando dejamos que el temor nos paralice, al contrario, Dios nos ha dado un Espíritu de poder (**2 Tim. 1:7**). Seamos persistentes, el hecho que no sucede hoy, no quiere decir que no sucederá mañana.

D. Cuando sabemos el poder que obra en nosotros somos osados para orar y situaciones que parecen imposibles son transformadas.

Jn. 14:13-14 *“Y todo lo que pidieréis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo”.*

La situación en Fiji era terrible y desastrosa, solo un milagro de parte de Dios podía solucionar la crisis en esta nación, violencia civil, un grupo extremo de personas controlaba el país con ideologías, bandalismo y violencia en las calles, la economía colapsó, aun los soldados no podían ser confiados. La iglesia en Fiji sabía que sólo había un lugar al que podía ir, y ese lugar eran sus rodillas, clamando al único Dios que los podía salvar. Entonces todas las Iglesias se unieron a clamar y todos los ministros de diferentes denominaciones decidieron unirse en un solo clamor. Esta unión vino a través de la oración, y un movimiento de Dios empezó a suceder en Fiji. 10,000 personas se reunieron para orar por 3 semanas, y hasta el primer ministro se reunió con ellos, y se arrepintió delante de todos. El Presidente de la nación también fue tocado por el poder de Dios. Dios empezó a poner pastores en posiciones prominentes en el gobierno. Y todos los grupos en Fiji se empezaron a volver a Dios, tribus que hacían hechicería en un nivel muy alto y ritos espirituales de canibalismo empezaron a entregar sus vida a Jesús. Villas enteras se empezaron a salvar y líderes de las villas se reunían a orar a las 4:00 am. El aliento de Dios avivió la tierra, los árboles empezaron a dar fruto abundante, en el mar empezaron a multiplicarse los peces. Empezaron a ver que miles de personas empezaron a venir a los pies de Jesús, una gran cosecha de almas, más de 140, 000 personas. Aun la comunidad hindú recibió la salvación de Jesús al recibir milagros de sanidad. Las cárceles fueron tocadas por el poder de

Dios; la prisión no parecía cárcel, sino una iglesia. Los niveles de crimen bajaron. La economía se incrementó, el turismo regresó. El presidente mismo decía: “Ahora Fiji está en avivamiento”.

E. Imagínate si Dios hiciera lo mismo que en Fiji en este valle, en Los Ángeles a través de Su iglesia que vive aquí. En donde el tráfico humano y de drogas, la crisis de indigencia, la violencia, la criminalidad, etc. disminuyera por causa de una iglesia unida que clama, que predica, y trastorna su ciudad con el evangelio.

¿Estamos dispuestos a ver el poder de Dios es nuestra vida? ¿A ver milagros suceder en nuestra familia, en nuestro trabajo, en nuestro vecindario?

¿Cuánto estamos dispuestos a dejarnos usar por Dios?

¿Quieres ser un protagonista o solo un espectador de lo que Él quiere hacer?

Dios no necesita multitudes, lo hemos visto a través de la historia, Él sólo necesita un remanente que lo ame y que se disponga a ser usado por Él.

Dios anhela desatar milagros, sanidades, liberaciones, salvación en nuestra ciudad, pero es a través de ti y de mí. **ES TIEMPO QUE NOS UNAMOS AL**

CORAZÓN DEL PADRE POR ESTA CIUDAD Y PERMITIR QUE DIOS NOS USE CON SU PODER.

PREGUNTAS DE REFLEXIÓN Y APLICACIÓN DE LA PREDICACIÓN

- 1. ¿Cómo puedes poner en práctica esta predicación?**
- 2. Escoge una área o grupo determinado de personas por las que estarás orando, por ejemplo, los indigentes de tu ciudad, los jóvenes de la escuela de tus hijos. Comparte con tu grupo de amistad por quiénes estarás orando.**
- 2. Comparte con tu grupo a quiénes les estarás predicando en esta semana.**

ANUNCIOS

1. Si eres un joven de 18 años en adelante, estás cordialmente invitado al set de jóvenes adultos (Y.A.S.) todos Miércoles a las 8:00 p.m aquí en el cuarto de oración.
- 2. ¡Atención a todos!** Si has sentido el llamado para servir, nos encantaría que formes parte de nuestra comunidad. Si has completado el Nivel 1 de Escuela de Discipulado, te invitamos a que te unas a nuestro equipo de **Ujieres y Estacionamiento**. ¡Esta es una excelente oportunidad para servir y ser parte importante de nuestro ministerio! Puedes inscribirte en persona en la mesa de afuera o registrarte en línea en housesoflight.org. ¡Esperamos contar contigo en el equipo!
3. ¡Toda la familia está invitada al servicio de Acción de Gracias el Jueves 28 de Noviembre a las 11:00 a.

